



地震を乗り越え、3学期スタート

今年の元日は、震度5強の地震が発生し、激しい揺れに襲われ津波警報も発令されました。不安な日々を過ごした子供たちも多かったことでしょう。被害に遭われた皆様へ心よりお見舞い申し上げます。本校は大きな被害をまのがれ、無事3学期を迎えることができました。児童全員の安否も確認でき、一堂に会して始業式を行うことができたことをありがたく思います。保護者の皆様には、学校安心メールを通じ、安否報告、通学路確認、教材破損報告等、様々なことにご協力くださったこと、感謝いたします。

3学期に頑張りたいことを発表

始業式の冒頭では、各学年の代表児童が「3学期に頑張りたいこと」を発表しました。次のようにそれぞれの学年らしい意欲が感じられました。

- ・テストで100点が取れるよう練習を重ねていきたいです。友達と話をして知っていることを増やしたいです。(1年)
- ・かけ算を九の段までスラスラ言えるようにがんばりたいです。なわとびではいろんな技に挑戦したいです。(2年)
- ・テスト勉強をして2学期よりも高い点数を取りたいです。算数の文章問題をよく読んであきらめずに解きたいです。(3年)
- ・特に算数の自主勉強をしっかりとやって、期末テストでは2学期よりも頑張りたいです。(4年)
- ・今の6年生をしっかりと見習って6年生の準備をしたいです。学校のサブリーダーとして、自分から意識して挨拶をみんなに広めて、明るい学校にしていきたいです。(5年)
- ・47日間、一日一日を大切にして、友達と一緒に思い出をつくりたいです。苦手な教科を何回も復習して中学校に自信をもって進みたいです。(6年)



始業式 代表児童の発表

大地震に備えて — 緊急避難訓練 —

能登半島地震発生から1ヶ月間は大きな地震に備える必要があります。学校では、始業式の日には避難訓練を行いました。緊急放送を聞いた子供たちは、素早く整列し、決められた避難経路を通して体育館に集まりました。避難の様子を見ていると、どの子も真剣に取り組み、整列した後もしゃべったりふざけたりすることなく、きちんと並んでいました。



地震は、いつ、どこで起こるか正確に予想することができません。今後も危機管理マニュアルを見直し、いざという時の備えをすると同時に、子供たちの心のケアも行っていきたいと思います。

大谷グラブが届いたよ

米大リーグの大谷翔平選手が寄付したグラブが届き、15日(月)に子供たちにお披露目しました。現役のソフトボールや野球の選手である林竜佑先生、林瑠里奈先生が大谷グラブをはめて模範投球をしました。貸し出し方法は、体育委員会の子供たちと考えていきたいです。

大地震で不安を抱えながら過ごしている子供たちが、大谷選手のように夢や希望をもって生活してくれることを願っています。



学校教育評価アンケート（後期）結果報告

本校では、学校の取組や教育活動を振り返り、よさをより伸ばすとともに改善を図れるよう、学校評価を年間2回行っています。保護者の皆様には12月上旬にアンケートにご協力いただきありがとうございました。今回は別紙資料として「後期に取り組んだこと」を提示し、それに対する評価をしていただきました。また、記述欄には貴重なご意見等をいただきました。結果やご意見を真摯に受け止め、これからの学校運営や子供たちへの働きかけに生かしていきます。

※数値は、4段階評価（4：とてもそう思う 3：だいたいそう思う 2：あまりそう思わない 1：思わない）の平均値を100ポイントに換算したものです。平均値が3.2の場合、80ポイントとなります。

			児童	保護者	教職員
アクションプラン	知 1 友達や教師の話を最後までよく聴いて学習に取り組んでいる。	7月 12月	↑ 83.9 ↑ 85.1	↑ 74.2 ↑ 75.7	↑ 82.3 ↑ 87.0
	知 2 みんなの話を聴いて、自分の考えをもって学習に取り組んでいる。	7月 12月	↓ 83.4 ↓ 83.1	↑ 81.0 ↑ 81.7	↑ 79.2 ↑ 84.0
	徳 3 家族や友達、教師に自分から挨拶をしている。	7月 12月	↑ 82.2 ↑ 84.1	↓ 77.2 ↓ 77.0	↓ 85.4 ↓ 85.0
	徳 4 自分から、あったか言葉・あったか行動をしている。	7月 12月	↑ 81.8 ↑ 82.3	↑ 78.5 ↑ 79.8	↑ 86.5 ↑ 88.0
	体 5 目当てを持ち、進んで運動をし、体力の向上に取り組んでいる。	7月 12月	↑ 83.6 ↑ 85.0	↓ 76.3 ↓ 75.6	79.2 79.2
関わる事柄	6 アクションプランに意欲的に取り組んでいる。	7月 12月	↑ 80.5 ↑ 81.9	↑ 73.5 ↑ 74.3	↑ 74.0 ↑ 75.0
	7 学校が楽しいと感じている。	7月 12月	↑ 85.4 ↑ 86.2	↓ 86.8 ↓ 85.4	↑ 85.4 ↑ 87.0
	8 決まりや約束事をよく守ってる。	7月 12月	↓ 84.9 ↓ 83.5	↓ 82.6 ↓ 81.0	↑ 85.4 ↑ 89.0
	9 自分のよいところを見付け、自分のことを好きだと思える。	7月 12月	76.0 ↑ 77.0	79.0 ↑ 82.5	80.2 ↑ 84.0
	10 先生は、子供や保護者の悩みや相談事に適切に対応している。	7月 12月	↑ 80.0 ↑ 81.0	↑ 80.3 ↑ 81.0	↑ 81.3 ↑ 86.0

【児童】

- ・最もポイントが上がったのは[3 自分から挨拶] (+1.9)です。しかし保護者(-0.2)、教職員(-0.4)では下がっているので、結果に満足せず挨拶への取組を進めていきます。
- ・[1 話を聞く](+1.2)、[4 あったか言葉・行動](+0.5)、[5 進んで運動](+1.4)のアクションプランの項目が上がりました。児童会スローガン『ときめき・きらめき・はばたき』が浸透してきたと感じています。
- ・前期に最も低かった[9 自尊感情](+1.0)が上がりました。保護者(+3.5)、教職員(+3.8)も上がっています。11月の授業参観の学習内容やPTA 教養講座の成果が現れていると思います。
- ・[2 自分の考えをもつ] (-0.4)、[8 決まりを守る] (-1.4) が下がりました。[8]は保護者も1.6下がりました。児童主体の授業を工夫したり、決まりを守る大切さを指導したりしていきます。

【保護者】

- ・[1 話を聞く](+1.5)、[4 あったか言葉・行動](+1.3)、[6 アクションプランの取組](+0.8)が上がりました。保護者の方々が別紙資料を読んでくださったことで、後期の取組が伝わったようです。今後も取組の伝え方を工夫していきます。
- ・[10 悩み相談体制](+0.7)が児童(+1.0)、教職員(+4.7)ともに上がりました。今後も子供たちや保護者の悩みに誠実に向き合っていきます。
- ・[3 自分から挨拶] (-0.2)、[5 進んで運動] (-0.7)は、児童は上がっているが教職員は下がっています。ご家庭の協力を得ながら、子供が日頃から意識できる方策を考えていきます。

【教職員】

- ・[3 挨拶] (-0.4)、[5 進んで運動](0)を除き、前期より上がりました。今後も保護者の皆様と連携を図り、子供たちの姿に効果が現れるまで粘り強く取り組んでいきます。